

No. 046/XXIII/DMR/2023

### **DAMRI Siap Dukong Layanan Transportasi ke Bandara Kertajati**

*Jakarta, 30 Juli 2023 - Sehubungan dengan adanya pernyataan Presiden Joko Widodo mengenai penerbangan dari Bandara Husein Sastranegara, Bandung yang akan dialihkan ke Bandara Internasional Kertajati, Majalengka per Oktober 2023. Dalam hal ini, layanan transportasi publik dari dan menuju Bandara Kertajati menjadi salah satu perhatian.*

Sebelumnya, Pemerintah Kota Bandung turut mendukung rencana pemerintah pusat yang akan memindahkan seluruh penerbangan dari Bandara Husein Sastranegara ke Bandara Kertajati. Dengan begitu, nantinya Bandara Husein akan tertutup bagi penerbangan sipil. Masyarakat Kota Bandung dan sekitarnya yang ingin terbang ke berbagai daerah dan luar negeri nantinya bisa memanfaatkan Tol Tol Cileunyi - Sumedang - Dawuan (Cisumdawu) untuk menuju Bandara Kertajati.

*Corporate Communication* DAMRI Lishna Nurul Hikmah mengatakan bahwa DAMRI telah siap untuk mendukung layanan transportasi menuju Bandara Internasional Kertajati, Majalengka. "Tahap awal DAMRI menyediakan sebanyak 4 unit armada yang disiapkan untuk melayani rute menuju Bandara Kertajati," tambahnya.

Berikut layanan DAMRI yang melayani rute menuju Bandara Kertajati, di antaranya:

1. Bandung - Bandara Kertajati, tarif sebesar Rp150.000,-
2. Cirebon - Bandara Kertajati, tarif sebesar Rp80.000,-
3. Kuningan - Bandara Kertajati, tarif sebesar Rp100.000,-

"Untuk saat ini DAMRI melayani ketiga rute tersebut yang beroperasi setiap dua hari dalam seminggu, yaitu Rabu dan Minggu, hal tersebut karena menyesuaikan jadwal penerbangan reguler di Bandara Kertajati. Tiket keberangkatan dari Bandung dapat dipesan melalui loket DAMRI yang terletak di Terminal Cicaheum, sedangkan keberangkatan dari Cirebon dapat dipesan melalui loket DAMRI di Pos Petugas Pengawas Angkutan RM Brawijaya, dan keberangkatan dari Kuningan dapat dipesan melalui loket di Terminal Kuningan," tambah Lishna.

Dalam menyambut peralihan penerbangan di Bandara Kertajati mulai Oktober mendatang, berbagai persiapan telah dilakukan DAMRI, mulai dari perizinan trayek, armada, loket, dan penyiapan petugas loket dan pengawas, serta aplikasi pemesanan tiket melalui e-ticketing.

Untuk informasi lebih lanjut, pelanggan dapat menghubungi narahubung DAMRI di nomor telepon 0812 2228 0282 atau mengunjungi media sosial DAMRI pada akun Instagram, Twitter, Facebook di @DamriIndonesia.

**\*akhir\***

---

**Contact Person: Lishna Nurul Hikmah**

**Kantor Pusat Perum DAMRI**  
**Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140**  
**Email : [humas@damri.co.id](mailto:humas@damri.co.id)**  
**Web : [www.damri.co.id](http://www.damri.co.id) Telp :**  
**(021) 8533131**

**(Corporate Communication)**

**HP: 081288932617 - e-mail: [humas@damri.co.id](mailto:humas@damri.co.id)**

***Tentang DAMRI***

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 44 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825